



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Las 10 sentencias más consultadas por los abogados de familia en 2023

Las sentencias y resoluciones que más interés han suscitado entre la abogacía especializada en derecho de familia en 2023 han sido sobre indemnizaciones por el trabajo desarrollado en el hogar durante el matrimonio y los conflictos derivados del pago de la pensión de alimentos a los hijos mayores de edad que no tienen relación con sus padres.

La [Asociación Española de Abogados de Familia \(AEAFA\)](#) ha publicado hoy las diez sentencias más consultadas por los más de 2.700 letrados que integran la asociación, el 75% de ellos mujeres. Un ranking que supone "un termómetro de las crisis familiares e indica qué aspectos despiertan más conflictividad en el ámbito de la familia, los menores, las sucesiones y la discapacidad dentro de nuestra sociedad", como señala la AEAFA.

El abogado **José Luis Cembrano** realiza a diario un análisis jurídico de las resoluciones más relevantes que dictan los tribunales españoles, que se publica en la web de la asociación. Para realizar esta selección tiene en cu

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |